

# Prinzenpaarrede 2011

Es gilt das gesprochene Wort

Endlich ist es wieder so weit,  
der Beginn der fünften Jahreszeit!  
Wir Narren fahren zu Hochtouren auf,  
die Fasnet nimmt nun ihren Lauf!  
S´Häs wird aus dem Schrank geräumt,  
manches Kleid frisch eingesäumt!  
Wollen uns aber nicht nur amüsieren,  
sondern auch die Stadt regieren!  
Letztes Jahr hatten wirs nicht schwer,  
fanden Gründe mehr und mehr,  
doch seit die Zeitung umgezogen ist,  
der Inhalt nicht mehr als die Hälfte misst.  
Oder wird hier im Haus nichts mehr geschafft  
Und Politik der ruhigen Hand gemacht?  
Da fragt sich der ein oder andere schon  
Liebäugelt unser Ivo etwa mit der Pension?  
31 Jahre sind doch noch nicht viel  
Wir haben für ihn ein anderes Ziel:  
Der dienstälteste OB in unserem Land,  
verteidigt seit 50 Jahren sein Amt.  
Über die Hälfte ist schon erreicht,  
und wir machen es ihm auch noch leicht.  
Er darf sich doch zusätzlich erholen,  
wenn wir uns alljährlich den Stadtschlüssel holen.

Noch 20 mal wollen wir deine Fahne sehen,  
dann, Ivo, kannst Du gerne in Rente gehen.

Halt, ihr zwei, uns fällt was ein,  
wir laden doch jährlich zum Kinderball ein:  
Nur feiern wir außerhalb der Stadt,  
weil Memmingen keinen Saal für uns hat.  
Räume für Vereine sich wohl nicht lohnen,  
bauen wir lieber noch ein betreutes Wohnen.  
Den Stadtbachhexen ist kaum mehr zum Lachen,  
die haben noch nicht mal Platz für ihre Sachen!

Da stimmen wir unseren Kindern zu,  
das Thema läßt uns ja selbst keine Ruh´,  
Aber will man in Memminger Sälen tanzen,  
geht das ordentlich an die Finanzen!

Finanzen, das ist doch ein gutes Stichwort  
Neue Abwasserregeln gelten hier vor Ort  
Jeder Memminger Hausbesitzer  
Zückt neuerdings Maßband, Bleistift und Spitzer  
Die Dächer werden neu deklariert  
Besser wärs man hätt´ studiert!  
Lieber Oberbürgermeister wie schaut´s aus  
Vermiß uns doch bitte mal das Rathaus.  
In der Eingangshalle steht ein Modell  
Los 11-er Rat holt uns das schnell!

Vorher schauen wir noch in die Welt,  
überall geht es um Zaster und Geld

Von Eurokrise spricht man weltweit  
Sind wir Maustädter davor nicht gefeit?  
Memmingen als souveräner Staat,  
Da interessiert uns auch kein Plagiat.  
Ein Königreich, mit Majestät und Thron  
Das Prinzenpaar hätten wir ja schon!  
Schauen wir uns doch nur Monaco an,  
Als ob unsere Stadt das nicht auch so kann  
Den Memminger Ring nutzen wir für unsere Zwecke  
Und machen daraus ne Formel 1 Rennstrecke  
Am Autobahnkreuz wird eine Kasse gebaut  
Denn für die Durchfahrt verlangen wir jetzt Maut.  
Die Währungsreform wär auch keine Aktion  
Unsere Mautaler haben wir ja schon.  
Lieber Ivo, du machst sicher auch mit  
Drum haben wir für Dich ein Starterkit.  
Ihr seht wir haben alles genau durchdacht!  
Drum sagen wir: Narren an die Macht!

Da wären wir Kinder auch dabei  
Und hätten noch ne Idee für euch zwei  
2011 haben wir auf die Monarchien geschaut  
William und Albert haben sich ja getraut.  
Die Bräute in tolle Kleider gehüllt

Haben Funk und Fernsehen gefüllt.

Wie wärs mit euch zwei, traut ihr euch auch

Grad bei so nem Datum - ein toller Brauch!

Hört sich gar nicht schlecht an,

wir hätten da nen anderen Plan!

Wir tragen unsere Ringe bereits an der Hand

Und sind als Ehepaar schon lange bekannt.

Der Prinz außerdem als Stadtoberhaupt fungiert

Er also die Trauungen in Memmingen zelebriert.

Drum vermählen wir heute zum ersten Mal

Nina und Tim – unser Kinderprinzenpaar!

Und wer sich noch wundert, daß so was geht

das Motto der himmlischen Teufel nicht versteht!

Den Schlüssel der Stadt fordern wir jetzt ein

Und stimmen alle zusammen mit ein:

Mau, mau, mau –

S´wird scho gau!